

Comunicado de prensa conjunto entre el Parlamento del Mercosur y la Asamblea Nacional de Vietnam:

En el marco de la visita oficial a la República Oriental del Uruguay de 26 al 28 de abril de 2023, el Presidente de la Asamblea Nacional de Vietnam Vuong Dinh Hue sostuvo conversación oficial con el Presidente del Parlamento del MERCOSUR Gustavo Penadés y los Vice Presidentes Parlamentarios Celso Russomano, Tomas Bittar y Cecilia Britto.

El Presidente de la Asamblea Nacional de Vietnam y el Presidente del Parlamento del MERCOSUR afirmaron sus compromisos de fortalecer los lazos basados en el respeto mutuo y la complementariedad entre las dos regiones; al mismo tiempo, reconoce la importancia de la cooperación Sur-Sur en el desarrollo económico y social de ambas Partes, contribuyendo a construir un mundo más justo e igualitario.

Ambas partes han acordado:

Fortalecer el contacto y visita mutua de delegaciones entre la Asamblea Nacional de Vietnam y el Parlamento del MERCOSUR, intercambiando experiencias en materia de elaboración de leyes, perfeccionamiento institucional y construcción de mecanismos de marco legal adecuado, creando condiciones para promover la cooperación comercial y de inversión entre las dos partes.

Continuar impulsando el mecanismo de coordinación en el marco de los foros parlamentarios multilaterales (UIP, APPF, AIPA...); coordinar las posiciones de cada uno en relación con los temas regionales e internacionales de interés mutuo a través del intercambio de las experiencias y prácticas en áreas de interés mutuo como la promoción del comercio y la inversión, la lucha contra el cambio climático, la protección de los derechos humanos y la promoción de la igualdad de género.

Enfatizar la necesidad de continuar la cooperación para promover el comercio justo y sostenible, basado en los estándares y las normas internacionales que beneficien a nuestros pueblos y que contribuyan a la prosperidad de nuestras economías. La Asamblea Nacional de Vietnam y el Parlamento del MERCOSUR apoyan el pronto inicio de negociaciones del

Tratado de Libre Comercio (TLC) Vietnam - MERCOSUR para abrir mercados entre sí y creando condiciones favorables para el comercio de bienes, diversificando la estructura de productos de importación y exportación, y esforzándose por llevar el intercambio comercial bilateral que crezca de manera fuerte en el próximo tiempo.

Apoyar el fortalecimiento y el mejoramiento de las actividades de las Comisiones Intergubernamentales, la Comisión Mixta sobre economía – comercio entre Vietnam y los países miembros de MERCOSUR en resolver las diferencias de políticas y mecanismos de cooperación y los obstáculos, inconveniencias en el comercio bilateral; explorar las áreas de fortaleza y facilitar a los empresarios en sus cooperaciones y accesos a los mercados de los demás.

Promover a los Gobiernos de Vietnam y los países miembros del MERCOSUR en impulsar la cooperación en los campos de ciencia, tecnología, educación y formación y los campos en los que las dos partes tienen puntos fuertes y necesidades, en consonancia con las nuevas tendencias y las necesidades de cooperación actual, como la tecnología de la información, gobierno electrónico, tecnología de las finanzas verdes, transferencia de tecnología y apoyo a la formación de expertos en ciencia y tecnología nuclear, biotecnología, agroalimentación, energías renovables; a la vez, ambas Partes investigarán las posibilidades de cooperación en otros campos como la protección ambiental y agrosilvicultura de alta tecnología con el fin de alcanzar el desarrollo sostenible e inclusivo en ambas regiones.

Las dos partes reafirmaron su convicción de que el diálogo y la cooperación entre ambos pueblos y Parlamentos fortalecerán aún más los lazos de amistad y cooperación mutua.

El Presidente de la Asamblea Nacional de Vietnam extiende la atenta invitación al Presidente del Parlamento del MERCOSUR Gustavo Penadés a realizar la visita oficial a Vietnam. El Presidente del Parlamento del MERCOSUR la aceptó con agrado la invitación.